



COMMUNIQUÉ  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Mond'Ami

**Nouveau Projet-Partage : le transport d'enfants vers des hôpitaux en Amazonie péruvienne sera facilité grâce au soutien de Mond'Ami**



*Des jeunes en Amazonie péruvienne bénéficieront du Projet-Partage 2025-2026 de Mond'Ami, qui vise à faciliter leur transport vers des hôpitaux. (Photo : P. Miguel Ángel Marugán)*

**Montréal, le 4 septembre 2025** – Dans le cadre de son Projet-Partage 2025-2026, qui débute dès le mois de septembre, Mond'Ami (l'Œuvre pontificale de l'enfance missionnaire au Canada), annonce qu'elle viendra en aide au vicariat apostolique de Yurimaguas, en Amazonie péruvienne. L'aide financière apportée permettra de

transporter des enfants malades vers les hôpitaux les plus proches – soit par voie fluviale, par voie aérienne ou par voie terrestre, selon l'accessibilité des postes de santé.

Cette région isolée de la haute Amazonie compte environ 16 000 habitants répartis sur 6 086 km<sup>2</sup>. Elle se caractérise par une forte proportion d'enfants et par un accès limité aux soins de santé. Les communautés riveraines et les quartiers environnants n'ont pas les conditions sanitaires minimales, ce qui entraîne une forte prévalence de maladies liées à l'eau.

« La jungle est un endroit merveilleux, habité par des gens tout aussi merveilleux, mais qui vivent en même temps dans des situations de grande misère et de précarité », témoigne le père Miguel Ángel Marugán, responsable du projet sur le terrain.

« Selon les échanges que nous avons avec le père Miguel Ángel, les jeunes du vicariat péruvien participent activement à la survie de leur famille grâce à la pêche et à l'artisanat », explique Ginette Côté, coordonnatrice nationale de Mond'Ami.

Mond'Ami lance un appel à la générosité des Canadiens afin d'aider à financer le transport des enfants vers des centres hospitaliers. Lors de son précédent Projet-Partage, l'Œuvre a soutenu une communauté religieuse du Sri Lanka en vue de construire une annexe à leur école prématernelle et offrir une éducation de qualité à un plus grand nombre d'enfants.

Outre le soutien financier, les campagnes de Mond'Ami ont aussi une dimension éducatives et spirituelles. L'Œuvre missionnaire travaille avec les réseaux scolaires et catéchétiques au Canada pour sensibiliser les jeunes à la solidarité internationale.

« Apprendre, prier et partager avec les enfants du monde est notre leitmotiv, souligne Mme Côté. Nos divers projets offrent aux jeunes, notamment aux confirmands, l'occasion de s'engager concrètement dans un projet d'aide et de contribuer à l'entraide universelle de l'Église. »

### **À propos de Mond'Ami**

Au Canada francophone, Mond'Ami est le nom de l'Œuvre pontificale de l'enfance missionnaire qui, avec trois autres, fait partie des Œuvres pontificales missionnaires. Chaque année, Mond'Ami met en lumière le Projet-Partage pour les enfants du Canada en vue de leur faire découvrir la réalité des enfants des pays les plus pauvres, leur donnant ainsi la possibilité d'y apporter un soutien spirituel et matériel dans un esprit de partage et de solidarité. L'Enfance missionnaire est présente dans plus de 120 pays. Pour soutenir l'Œuvre, visitez [mondami.ca](http://mondami.ca).

-30-

**Pour en savoir plus ou pour toute question :**

Aline Bedros  
Torchia Communications  
514-250-2332  
[aline@torchiacom.com](mailto:aline@torchiacom.com)  
[www.torchiacom.com](http://www.torchiacom.com)